

Die kleine Silvana war ein fröhliches Kind. Sie liebte es, zu tanzen und zu singen. Ihre langen Haare fielen wie ein Wasserfall über ihre Schultern. Und wenn sie sich beim Tanzen im Kreis drehte, glänzten diese wie Silber im Mondlicht.

Silvanas wunderschöne, klar-blaue Augen leuchteten und waren so voller Liebe, dass man sich daran nicht satt sehen konnte. Ihre Augen waren das Tor zu ihrer Begabung. Denn Silvana hatte große Freude daran, anderen Menschen ins Herz zu schauen und ihnen mit Ihrem Blick Liebe, Freude und Wohlfühlen zu senden.

Und wer keine Angst davor hatte, sein Herz für ihren Blick zu öffnen, dem heilte sie damit das Leid darin. Diese Momente waren eine Wohltat für die Seele. Silvana konnte so den Menschen ein herrlich belebendes Gefühl geben, genau wie das kühle, reine Wasser einer klaren Quelle an einem heißen Sommertag.

Anfangs liebten die Menschen dieses zarte, elfengleiche Wesen mit ihren liebevollen blauen Augen.

